

**FORMAT MATRIKS RENCANA AKSI**  
**PUSAT PERANCANGAN UNDANG-UNDANG BIDANG POLITIK, HUKUM, DAN HAK ASASI MANUSIA**  
**TAHUN 2024**

No.	Sasaran Program/Kegiatan	Indikator Kinerja/Rencana Aksi	Target Nilai PK 2024	Satuan	TW 1			TW 2			TW 3			TW 4			Evidence
					Januari	Februari	Maret	April	Mei	Juni	Juli	Agustus	September	Oktober	November	Desember	
1.	Terlaksananya Dukungan Penyusunan Naskah Akademik dan Draft RUU terkait dengan Pelaksanaan Fungsi Legislasi DPR RI dalam Perancangan Undang-Undang Bidang	1. Persentase Undang-Undang yang ditetapkan dan dilengkapi Naskah Akademik dan Kajian Rancangan Undang-Undang	100%	Dokumen												UU yang dilengkapi Naskah Akademik	
		a. Penyusunan Naskah Akademik															
		b. Penyusunan Rancangan Undang-Undang															
		2. Persentase Rancangan Undang-Undang yang memiliki Naskah Akademik Awal, Draft Rancangan Undang-Undang dan Kajian Rancangan Undang-Undang	100%	Dokumen													
		a. Diskusi Pakar dalam rangka Penyusunan Kajian Awal NA dan RUU														Draft NA dan RUU	
		b. Pengumpulan data dalam rangka penyusunan NA dan RUU															
		c. Penyusunan Draft NA dan RUU berdasarkan hasil pengumpulan data															
		d. Uji Konsep NA dan RUU															
		e. Penyusunan NA dan RUU berdasarkan Uji Konsep															
		f. Penyerahan NA dan RUU kepada Kepala Badan Keahlian untuk disampaikan kepada Pengusul															
		3. Indeks Kepuasan Anggota DPR RI atas Layanan Pusat Perancangan Undang-Undang Bidang Politik, Hukum dan HAM	3,28													Hasil Survey	
		a. Meningkatkan dukungan keahlian dalam penyusunan NA dan RUU															
		b. Menerbitkan Jurnal Prodigy dan Info Legislasi sebagai bagian dari dukungan keahlian															
		4. Nilai IKPA Pusat Perancangan Undang-Undang Bidang Politik, Hukum dan HAM	96	Dokumen												Nilai IKPA	
		a. Menyusun perencanaan anggaran yang dapat memberikan dukungan penyiapan penyusunan NA dan RUU yang lebih baik															
		b. mengoptimalkan penyerapan anggaran															
		5. Persentase Realisasi Anggaran	98%	Persentase												Realisasi Anggaran	
		a. Melakukan Kegiatan sesuai dengan target yang telah direncanakan															
		b. Melakukan optimalisasi anggaran untuk mencapai target															

Jakarta, 29 Februari 2024



Ditandatangani secara elektronik oleh:  
**KEPALA PUSAT PERANCANGAN**  
**UNDANG-UNDANG BIDANG POLITIK, HUKUM,**  
**DAN HAK ASASI MANUSIA**  
**Dr. Lidya Suryani Widayati, S.H., M.H.**